

青森市中に5月17日、中部国際空港（セントレア）が開港する。同市鶴町で「耳章スタヂオ和光」を経営する谷川和光（58）は、空港建設が始まった時から年間、山の上から、船山から、そして島の中で、お酒が出来上がるのを見守り続けた。その成果が、写真集『セントレア～常滑から世界の空へ』（中日新聞社）に凝縮されている。撮影の苦心も語る。

【黒川、可真も】

つていた。どうですか。
朝起きたらやるの どはかちやんと抱か
が、写真館の窓から心臓 捩った写真も、3回船
の音頭。「今日はひな」と に乗って満足ゆくもの
行った。『夕日がきれい が撮れました。同じ場所
だらうな』などと考えま 分はあり、うちもカット
す。88年9月から鹿子』 上を焼き付けました。そ
和穂さん(40)が手伝つ 中から選んだ物です。
の中から選んだ物です。 ほどうですか。
——写真集の出来栄え

撮った写真も、3回船に乗って着足ゆくものが撮影された。同じ場所に3回は行かないど、良い写真は撮れないもので、す。

——常滑焼の人間国宝、山田常山さんのお真集「常山の里」に次ぐ2冊目の作品集ですね。

前回で述べたが、一
般に初めて撮影して
以来のねむれは、嫌な
感覚一つやうに感じられ
出した。それで若者

中部国際空港の写真集を発刊
谷川 和親さん

迺たつた私はいろいろな角度から振らせてもらい、力になった。恩人ですよ。写真集は人間国宝指定の98年に出しました。

この人に
聞きたいたい



たにがわ・かずちか 1936年常滑市出身。父のカメラをいじるうち写真のとりこに。常滑高窯業科定時制在学中、第1回県高校写真コンクールで最優秀賞を獲得したのを機に写真の道に進み、大阪や奈良の写真館で修業。61年に独立開業。

「セントレアは最高の被写体」

4年半、2万カットから厳選 160カット